学校だより www.ebetsu-city.ed.ip/ebetu-s/



平成27年3月25日発行

NO.14

江別市立江別小学校

江別市萩ヶ岡19番地 TEL 382-3153

FAX 382-3771

<学校教育目標>

歴史を刻む時計塔 レンガの校舎に弾む声 共に学び 共に生きる江小の子 やさしく 思いやりのある子 すすんで 学ぶ子 さいごまで やりぬく子 明るく たくましい子

くキャッチコピー>

あいさついっぱい えがおいっぱい 夢いっぱいの江小っ子

希望と夢のあふれる春に向かって

校長 黒川 淳司

3月20日は本校第116回の卒業式でした。44名の6年生がたくさんの思い出を胸に江別小学校を巣立ちました。仲間意識を深めて、どんなことにも全力を発揮するすばらしい6年生へと成長した子どもたちの姿を改めて見直し、心からうれしく思いました。

在校生の心のこもった呼びかけや歌も見事でした。歴史と伝統ある江別小学校にふさわ しい立派な卒業式だったと思います。中学校に進んでからも、江別小学校の卒業生として さらに大きく飛躍していってほしいと願っています。

また、本日は平成26年度の修了式を行いました。1年生から5年生までのどの学年の子どもたちも1年間の学習や生活を通して、心も身体も大きく成長しました。4月からは学年がひとつあがり、先輩を見習い磨き合いながら成長していくことを願っています。

来年の今頃は、統合のための準備を終えて最後に江別小の机・いすなどの物品を運ぶだけとなっているころでしょうか。江別小学校の校舎は、国の補助事業として決定すれば、解体されることとなります。残念ながら、レンガの一部を子どもたちにあげたいという願いも、産業廃棄物としての処分上、実現は難しいということとなりました。

閉校はさびしいこと、悲しいことという一面を完全にふりはらうことは難しいのですが、 未来を向いて、新しい校舎で新しい世界が広がることを楽しみにして、最後の一年を充実 させたいと思います。

今年1年間の、保護者の皆様・地域の皆様のご支援・ご協力に対しまして、心から御礼申 し上げます。1年間ありがとうございました。

4月から江別小は、学級数が8 (普通学級6、特別支援学級2) に減りますが、よりきめ細かい教育に力を注いでいまいります。今後とも、PTA の活動を含めて保護者・地域の皆様の一層のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

卒業式…44名が巣立ちました







春休み…進級・進学へ向けた準備

春らしい陽気のせいで例年より雪解けが早く進んでいます。先日、 道路わきの雪山で足が埋まってしまった児童がいました。足は抜けま したが、長靴が雪の中に残ったままになってしまいました。身近なと ころにも危険が潜んでいます。すっかり雪が解けた場所で遊ぶことが 安全な遊び方といえます。通学路の途中や家の近くにはたくさんの駐 車場がありますが、車の近くで遊んだり、車にさわったりすると怪我を したり、車を傷つける原因にもなります。十分に気をつけてほしいと 思います。なお、4月からの児童の外出は午後6時までとなります。

ご家庭に過日、「事故のない楽しい春休みを」を配布いたしました。 子ども達には、落ち着いた生活を心がけさせるよう学校でも指導を行っ ておりますが、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

- 市外への外出は原則として保護者と一緒に行きます。
- 必要のないお金や貴重品は持ち歩かないようにします。
- 知らない人についていくことや知らない人の車に乗ることはしません。
- 大人の家族がいない家には入りません。
- 公共施設を使うときは、ルールやマナーをしっかり守って利用します。
- 危険な遊びや危険な場所での遊びは絶対しません。
- 自転車の使用は路面が乾燥してからにします。

1名の職員が異動となりました

この度の異動で1名の職員が江別小を去ることになりました。保護者や地域の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

江別小学校を去られる方からのご挨拶

< 教諭 >

前任校から江別小学校へ赴任してきたのが2009年4月。何と 2000日以上も前のことです。月日が経つのは早いものです。

この間、児童の皆さんの明るい笑顔や保護者の皆様方の温かいご 支援に支えられ、充実した日々を過ごさせていただきました。6年 前の着任式で、江別小学校の体育館で初めて自己紹介した時、名前 を一文字ずつ表示していったら、児童の皆さんが「か」…「け」… とみんなが大きな声で読んでくれたこと、懐かしく思い出されま す。今年度は担任外ということもあり、より多くの江小っ子と触れ 合うことができました。江別小学校で過ごした6年間は、楽しかっ た思い出でいっぱいです。

新任校でも更に精進を重ね、実りある教育実 践ができるようがんばる所存です。

6年間、本当にありがとうございました。

4月の行事予定

- 1日(水) 学年始休業(~6日)
- 6日(月) 入学式準備・新年度準備のため新4~ 6年登校9:15 転入学受付13:30
- 7日(火) 前期始業式 着任式 入学式 江小交通安全の日(登校) 特別4時間(給食無し)
- 8日(水) 会議日課 交通安全指導~10日 1年2時間~9日 1年通学指導~10日 学級写真撮影 給食開始(2~6年)
- 9日(木) 4~6年三計測
- 10日(金) 1年3時間~17日 3~6年5時間 2・3年はぎ三計測、 はぎ・視力・聴力検査 外国語活動 児童委員会①
- 11日(土) 授業参観日全学年(1時間授業・懇 談) PTA総会

※土曜授業のため月曜日の振替休業なし 14日(火) 知能検査3年 4~6年視力検査

- 5年聴力検査 児童委員会②
- 15日(水) 会議日課 2・3年視力・聴力検査
- 16日(木) 全校朝会(認証式) 心の相談員来校 1年三計測・視力・聴力検査
- 17日(金) 4時間授業 (江別市教育研究会のため) 学力検査3・5年 外国語活動
- 20日(月) 1年4時間~30日 1年給食開始 特別5時間 家庭訪問①
- 21日(火) 全国学力·学習状況調査1~5校時 5時間授業 家庭訪問② 資源回収
- 22日(水) 家庭訪問③ 特別5時間
- 23日(木) 特別 5 時間 家庭訪問④ 歯科検診全学年 PTA役員会①
- 24日(金) 家庭訪問⑤ 特別 5 時間 外国語活動
- 27日(月) 家庭訪問⑥ 特別 5 時間
- 28日(火) 会議日課 心の相談員来校
- 29日(水) 祝日 昭和の日
- 30日(木) 戸外清掃



卒業生を送る会 3月6日(金)







各学年からの歌、プレゼント、ゲームなどの発表で、6年生の卒業を祝いました。今回は、これまでお世話になった交通指導員の北澤さん、土曜広場の講師の方々をお招きして開催しました。

緊急時メール配信システム「らくらく連絡網」について

今年1年間で、遠足の延期(5月)、台風による臨時休校と断水の影響(9月)、食育弁当の日(11月)、保護者お迎え下校(11月)、暴風雪警報による臨時休校(12月)と合計10回の配信を行いました。この他、6年生保護者対象に修学旅行についてのメールも配信しました。不審者情報メールはありませんでした。

3月末で、卒業生については登録情報の削除を、進級する在校生については登録更新作業を行います。次年度も、短時間で連絡することが可能になるメール配信を活用いたします。

攀

近小ストーリー (第7回)

江別小学校のシンボル『時計塔』。先日、6年生が大掃除をしてくれました。 長く使われていなかった床の汚れも落とされ、すっきりとしました。今は、使 われていませんが、以前、教室が足りないぐらい児童数が多かった時には、図 書室として使われていたり、職員室として使われていたりしたこともあったそ

うです。最近では、3階と4階が「児童センター」として使われていました。現在、萩ケ岡児童センターは独立した建物になっていますが、元々は時計塔にあったのです。今、当時をしのばせるものは、時計塔玄関と連絡するインターホン、壁に残っている帽子掛けフック、天井の蛍光灯カバーぐらいとなっています。

閉校記念事業が始まります

学校職員とPTAで閉校事業実行委員会を立ち上げ、閉校に向けての各種事業の取組を行うことが 決まりました。具体的には、

- 1. **開校100周年記念タイムカプセル開封式・学校見学会** ~ 8月8日(土)
- 2. 閉校記念式典「閉校の集い」・思い出を語る会 ~ 11月15日(日)
- **3. 閉校記念誌の発行** ~ 平成28年2月末

が三大事業となります。

差し当たり、8月に行う『タイムカプセル開封式』の日程を周知することが中心となります。昭和61(1986)年、本校の開校100周年記念として、前庭に記念碑を建立し、その内部がタイムカプセルとなっており、30年後の平成28(2016)年10月25日が開封日と記されています。しかし、平成27年度末を持って、本校が閉校することとなり、タイムカプセルを当初の予定通りの日程で開封することができなくなってしまいました。そのため、本年8月8日(土)に、『開校100周年記念タイムカプセル開封式・学校見学会』を開催することになりました。本来であれば、日程の変更について、卒業生はじめ関係者の皆さん一人一人に直接お知らせするべきではありますが、非常に難しいことから、学校ホームページ掲載、市内公共施設でのポスター掲示、江別市広報4月号掲載等を通して周知を図る予定です。





2015(平成27)年8月8日(土曜日)

10:00~11:00 雨天決行

当日は校舎内の見学も行います11:00~15:00

開封日は2016年10月25日となっていましたが、 江別小学校閉校のため1年前倒しとなります

卒業生(昭和49年4月2日生まれから昭和55年4月1日生まれまでの方)、 教職員、地域、市民の皆様